
Il Cittadino Governante si schiera a difesa dell’Artistico al Liceo
“Curie” di Giulianova
 

 

In seguito al comunicato diramato da parte della Conferenza scolastica provinciale di Teramo, l’Associazione di cultura
politica Il Cittadino Governante, prende posizione a sostegno della richiesta inoltrata dal Liceo “Marie Curie” di Giulianova di
poter ampliare la propria offerta formativa mediante l’attivazione di un indirizzo liceale artistico. Il piano di dimensionamento
scolastico e dell’offerta formativa votato ieri  dalla suddetta Assemblea provinciale ha infatti  respinto la proposta avanzata
dal Dirigente Scolastico del “Curie”, dott.ssa Silvia Recchiuti, e dal sindaco di Giulianova, a favore della istituzione di un
Liceo  Artistico  con  indirizzi  design,  grafica,  audiovisivo  e  multimediale.  Le  ragioni  del  rifiuto  riguarderebbero  una  strenua
difesa per la sopravvivenza e per l’esclusività dei due storici Licei Artistici, quello di Castelli (ormai ridotto ad una sola
sezione con classi di poche decine di alunni) e quello di Teramo (anch’esso con pochi alunni per classe), a cui però riteniamo
che una sede a Giulianova non rappresenti il colpo di grazia.

Tuttavia la battaglia per un ampliamento dell’offerta formativa in provincia non è ancora persa visto che a livello regionale
sarebbe possibile cambiare le decisioni prese. Le argomentazioni che proponiamo e che potrebbero e dovrebbero esser fatte
valere dinanzi all’assessore regionale sono le seguenti:

1.    riteniamo che i due plessi teramani non debbano temere la concorrenza giuliese poiché il più ovvio bacino d’utenza a
cui il “Curie” si rivolgerebbe non sarebbe quello dell’entroterra teramano, bensì quello costiero (dalla stessa Giulianova, fino
a Martinsicuro) che attualmente si orienta per buona parte verso il Liceo Artistico di Ascoli Piceno, ed anzi la sede giuliese
potrebbe offrire una più comoda soluzione anche per studenti residenti fuori regione, da Porto d’Ascoli fino a San Benedetto
potendo vantare un collegamento anche ferroviario.

2.    Altro bacino di potenziale utenza risulterebbe quello della val vibrata che al momento si dirige quasi esclusivamente
verso il Liceo marchigiano.

3.    Va anche sottolineato il fatto che andando verso sud bisogna raggiungere Pescara per trovare un altro Liceo Artistico,
per cui Giulianova risulterebbe una soluzione più confortevole per studenti che attualmente si dirigono verso quella sede.

4.     Ultimo,  ma primo per  importanza,  l’ampliamento di  una offerta formativa da parte di  una Istituzione scolastica deve
tener conto anche e soprattutto di quanto tempo potrebbe far risparmiare a studenti costretti a compiere percorsi distanti
ore d’andata e ore di ritorno da casa a scuola.

In conclusione, Il Cittadino Governante si schiera dalla parte di chi vuol sostenere le ragioni a favore di un Liceo Artistico a
Giulianova nella ferma convinzione di andare incontro ad un miglioramento sia delle possibilità di scelta che della qualità
della vita scolastica di molti studenti.

Giulianova 15 dicembre 2016

Il Cittadino Governante associazione di cultura politica

Giulianova. Italia Nostra e FIAB Legambiente: “Più spazio a pedoni
e bici per rilanciare i due centri della Città”
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La  sezione  giuliese  di  Italia  Nostra  onlus  e  il
circolo  FIAB-Legambiente  Giulianova  hanno
portato  con  un  documento  congiunto
all’attenzione dell’Amministrazione comunale le
osservazioni al Programma triennale delle Opere
Pubbliche 2017/2019 in corso di  approvazione.
Le  proposte  avanzate  pongono  particolare
attenzione  al  tema  delle  politiche  strategiche
della mobilità cittadina, diventate una necessità
impellente per il rilancio economico e sociale dei
due  Centri  cittadini.



Qui il testo: http://italianostra-giulianova.blogspot.it/2016/12/piu-spazio-pedoni-e-bici-per-rilanciare.html

Più spazio a pedoni e bici per rilanciare i  due
centri della Città
La sezione giuliese di Italia Nostra onlus e il circolo FIAB-Legambiente Giulianova
hanno portato con un documento congiunto all’attenzione dell’Amministrazione
comunale le osservazioni al Programma triennale delle Opere Pubbliche 2017/2019
in corso di approvazione. Le proposte avanzate pongono particolare attenzione al
tema delle politiche strategiche della mobilità cittadina, diventate una necessità
impellente per il rilancio economico e sociale dei due Centri cittadini:
– Riqualificazione Centro del Lido:
Nei  giorni  scorsi  si  è  appresa la notizia di  un finanziamento per il  centro del  Lido
cospicuo, con un primo stralcio pari a 210.000 euro, di cui un primo step di circa
40.000 euro per l’eliminazione delle più consistenti barriere architettoniche.
Il relativo comunicato stampa elencava una serie d’interventi quali il rifacimento
integrale dei marciapiedi di via Nazario Sauro Est, lati Sud e Nord, con una nuova
pavimentazione, la ripiantumazione delle essenze arboree e la risistemazione della
pineta accanto al Kursaal. Ci preme fare osservare come il programma indicato
propone il semplice ripristino di una condizione identica a quella attuale, in merito
soprattutto alla riqualificazione della vivibilità e mobilità.
Su questo tema infatti le due associazioni, assieme ad altri soggetti, negli anni
passati hanno portato avanti una campagna di informazione con relativa petizione
pubblica  per  rendere  la  cittadinanza  consapevole  del  valore  economico  e  di
benessere  sociale  dell’istituzione  di  aree  prive  di  traffico  veicolare.  Con  tale
iniziativa sono state raccolte in sole tre domeniche un totale di circa 1.000 firme,
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poi consegnate in Comune, per la pedonalizzazione di via Sauro.
Successivamente, a partire dal maggio 2015, il Partito Democratico giuliese ha
iniziato  un  dibattito  cittadino  con  una  proposta  progettuale,  presentata  in
assemblea  pubblica  organizzata  dal  comitato  quartiere  lido,  per  una  sorta  di
“piazza lineare” che coinvolgesse il Lungomare Monumentale, piazza Dalmazia, via
Nazario Sauro, parte di Viale Orsini e via Gorizia. Dunque si è preso atto dell’ormai
improcrastinabile  necessità  di  una  ridefinizione  degli  spazi  cittadini  centrali  della
zona  del  Lido  con  un’evidente  caratterizzazione  pedonale,  in  un’ottica  di
riequilibrio delle modalità di spostamento e di uso dello spazio pubblico urbano che
oggi  è  totalmente,  anacronisticamente  e   sbilanciato  e  appiattito  sull’abuso
dell’auto privata.
Pertanto  la  decisione  di  fermarsi  al  puro  rifacimento  dell’esistente  con
“abbellimenti” ed eliminazione delle barriere architettoniche appare da un lato
come un freno al dibattito iniziato finalmente anche nella nostra Città, e dall’altro
come la pietra tombale che condannerà il  Centro del Lido a restare tale per i
prossimi decenni.  Le nostre Associazioni pertanto, nell’esclusivo interesse della
collettività,  invitano  accoratamente  l’Amministrazione  a  rivedere  gli  indirizzi
progettuali  e la programmazione degli  interventi al fine di realizzare un autentico
“corso”, luogo a forte caratterizzazione commerciale, ricreativa e turistica, che non
può prescindere dalla chiusura, anche inizialmente parziale, al traffico veicolare.
La proposta che si avanza è quella di impiegare le risorse programmate al fine di
rendere la parte Est di via Nazario Sauro totalmente dedicata alla mobilità dolce
con l’opportunità di uno sviluppo commerciale che permetta alle stesse attività di
fruire della via così da arredarla e abbellirla: una “piazza longitudinale”, luogo di
socialità e fondamentale raccordo tra la piazza Martiri  delle Fosse Ardeatine e
piazza  Dalmazia/Lungomare  Monumentale  da  riqualificare  successivamente.  In
questo senso, sarà necessario sistemare la via con una pavimentazione a raso che
elimini  le  barriere  architettoniche con una messa in  quota  delle  caditoie.  Per
quanto riguarda i costi, in alternativa al rifacimento con porfido e piastrelle rosse,
si propone la messa in quota della strada ad altezza marciapiedi attraverso la
stesura di stabilizzato e strato di binder, con successiva ricopertura di tutta la sede
– carreggiata+marciapiedi – con tappetino di usura e successiva finitura in resina
che può essere trattata a colore come una tavolozza.
Se però la (non) volontà di fondo è quella di non procedere alla trasformazione
della mediocre via Sauro in Corso Sauro, ossia nell’agorà cittadina della parte del
Lido,  allora  è  inutile  e  anzi  quanto  mai  dannoso  sprecare  preziose  risorse
pubbliche. All’urgenza della questione “barriere architettoniche” noi proponiamo di
unire anche la protezione adeguata della corsia ciclabile,  oggi  utilizzata come
parcheggio  o  come corsia  di  sorpasso per  la  dilagante e  incivile  abitudine di
parcheggiare  in  doppia  fila.  Senza  pedonalizzazione  allora  sarebbe  necessaria
almeno  una  fila  di  dissuasori  –  i  cosiddetti  “panettoni”  –  per  evitare  che  le  auto



continuino a invadere quel poco spazio riservato alle sempre più numerose bici.
Allo stesso modo con il denaro risparmiato si potrebbe intervenire sull’incompiuta
di via Nievo, dove uno dei più importanti poli scolastici cittadini soffoca ogni giorno
di  traffico,  avvelenando  i  più  piccoli  la  cui  salute  andrebbe  invece  difesa  a  ogni
costo,  perché  la  strada  è  oggi  interamente  dedicata  alla  mobilità  insostenibile.

Via Nazario Sauro in una foto tratta dal quotidiano Il Centro.
– Valorizzazione del Centro Storico con istituzione della ZTL:
Il  pessimo  progetto  realizzato  nel  Centro  Storico,  dove  si  sono  svolti  lavori
costosissimi  con  l’idea  di  creare  un’area  pedonale  per  poi  non  avere  la
determinazione e la piena convinzione di andare fino in fondo, ha bloccato ad oggi
la  piena  valorizzazione  della  parte  antica  di  Giulianova.  Laddove,  seppure  in
maniera  goffa  e  caotica,  è  stata  realizzata  una  piccola  area  pedonale  come  in
piazza Buozzi (quando non viene invasa da concittadini incivili con le loro auto), da
qualche  anno  si  è  assistito  al  risorgere  di  esercizi  commerciali  con  un
miglioramento della frequentazione di uno spazio storico straordinario da parte di
cittadini e turisti. La Piazza di cui trattiamo è uno tra i luoghi più simbolici del
Rinascimento italiano, così come hanno consacrato prima il prof. Mario Bevilacqua
dell’Università  di  Firenze  con  il  suo  studio  pubblicato  nel  2002,  e  finalmente  Rai
Storia  che  alcuni  mesi  fa  ha  portato  Giulianova  al  grande  pubblico  con  uno
splendido  documentario  sulle  “Città  Ideali”  italiane  tra  Quattrocento  e
Cinquecento. Questo spazio così prezioso è tuttavia in preda al disordine che mina
il decoro e l’immagine della Città stessa: auto parcheggiate ai piedi del Duomo e
che si  infilano ovunque si  crei  un varco tra gli  arredi,  questi  ultimi non progettati
per la Piazza con funzione di  dissuasori  ma allocati  in via emergenziale e poi
divenuti stanziali.  Per non parlare delle automobili  che invadono spesso anche
l’area pedonale davanti al Palazzo Ducale, luogo di svago anche per i bambini.
Seppure via Acerbo e il tratto di Piazza Buozzi-lato Nord siano nominalmente ZTL,
come specifica un cartello dinanzi alla sede municipale di corso Garibaldi, si vede
chiunque transitare e sostare in queste aree entrando addirittura dalla Piazza.
L’arricchimento di nuovi esercizi in Piazza Buozzi, seppure con la sua incompleta
“pedonalizzazione”,  ha  posto  in  risalto  l’estremo impoverimento,  in  termini  di
decoro e di vivacità commerciale innovativa, di quella che è la via più importante
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della Città: corso Garibaldi. Una via questa, invasa da mezzi che per la loro mole
distruggono di tanto in tanto i balconi delle abitazioni, come anche dalle auto che
arrivano  a  parcheggiare  sopra  i  marciapiedi  e  che  sfrecciano  fino  a  70Km/h,  con
buona pace della ormai logora e sciagurata pavimentazione e con grave pericolo
per i pedoni, soprattutto per bambini e anziani.
Si  richiede pertanto di prevedere nel piano triennale delle opere pubbliche un
investimento per far divenire finalmente corso Garibaldi e piazza Buozzi un’area a
Traffico Limitato autentica, per donare strategicamente a questi luoghi lo specifico
profilo  “slow”,  tipico  dei  centri  storici,  con  una vocazione culturale  e  turistica.  La
realizzazione di  uno spazio finalmente con delle regole da un punto di  vista degli
accessi dei mezzi, con dissuasori mobili presso i varchi stabiliti, condurrebbe anche
il Centro storico di Giulianova, come già accade a Teramo o ad Atri, a vivere una
stagione  nuova  sotto  il  profilo  del  miglioramento  della  vivibilità  generale  che
porterà  certamente  un  nuovo  incremento  di  investimenti  sia  per  fini  commerciali
che residenziali e quindi sul patrimonio edilizio.

Corso Garibaldi con le auto o con le persone
È cosa ormai più che nota che il traffico non si risolve coi parcheggi e con le strade.
Infatti, sarebbe come pensare di curare la tossicodipendenza con maggiori dosi di
stupefacenti. Se si realizza una città a misura di auto si avrà una città invasa di
auto e smog, se la si realizza a misura di pedoni e bici e si avrà una città piena di
pedoni e bici, e soprattutto piena di PERSONE, perché le auto RUBANO spazio alle
persone e quindi riducono anche il numero di potenziali acquirenti nei negozi dei
centri cittadini.
Si tratta di stipulare un patto collettivo per l’uso dello spazio collettivo e le nostre
associazioni  offrono  la  loro  voce  per  contribuire  ad  un  miglioramento  della  vita
comune.
Pubblicato da ItaliaNostraGiulianova a 02:54
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Giulianova.  Venerdì  16  dicembre  alle  ore  18.00,  nella  Sala
Trevisan della Piccola Opera Charitas di Giulianova riprende, per il
quattordicesimo anno consecutivo, la fortunata rassegna Musica e
Arte alla Sala Trevisan con la direzione artistica del M°Piero Di
Egidio.
Venerdì 16 dicembre alle ore 18.00, nella Sala Trevisan della Piccola Opera Charitas di Giulianova riprende, per il
quattordicesimo anno consecutivo, la fortunata rassegna Musica e Arte alla Sala Trevisan con la direzione artistica del
M°Piero Di Egidio.

Il  primo appuntamento che coincide con il  giorno in  cui  il  fondatore  della  Piccola  Opera Charitas  avrebbe compiuto
novantadue anni, prevede un concerto del ContemporaryVocal Ensemble di Pescara, composto da 19 elementi e
diretto dal M° Angelo Valori, che già l’anno passato, sempre in sala Trevisan, ebbe un grandissimo successo di pubblico.

Il ContemporaryVocal Ensemble è un progetto di produzione e ricerca nato all’interno del Conservatorio pescarese; il
gruppo, formato dagli studenti del Dipartimento di Popular Music e di Jazz, si è già esibito in tutti i principali centri abruzzesi
raccogliendo sempre un caloroso consenso. L’unione della professionalità e della passione che gli studenti convogliano nel
lavoro d’insieme crea un risultato che stupisce e entusiasma l’ascoltatore.

A caratterizzare con le sue opere il manifesto, gli inviti e i programmi di sala della XIV edizione di Musica e Arte alla Sala
Trevisan sarà l’artista teramanoLauro Potenza il cui mondo pittorico verrà introdotto prima del concerto.

Lauro Potenza, dopo aver conseguito la maturità artistica nella città natale, ha concluso gli studi alla Rhode Island School of
Design  di  Providence (USA).  Tornato in Italia,  a  Napoli,  negli  anni  Ottanta si  è  accostato ad alcuni  artisti  dell’ultima
generazione della Transavanguardia.

Di nuovo in Abruzzo, ha seguito un seminario-laboratorio di arti plastiche a cura di Bernard Rudiger in collaborazione con il
MUSPAC di L’Aquila.

La sua attività artistica è inserita dal 1999 presso gli Archivi della Quadriennale di Roma.

Dal 1978 ha iniziato una intensa e fortunata attività espositiva partecipando a mostre e premi.

Attualmente vive e lavora a Mosciano Sant’Angelo.
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Teramo. Rifiuti: Torano Nuovo il miglior comune virtuoso (76,21%)
e Giulianova per i comuni sopra i 15mila abitanti.
Presentazione rapporto rifiuti 2015

Cresce la differenziata ma solo 19 su  alti i costi del servizio rispetto alla media regionale e nazionale.

Torano sul podio della differenziata seguita da Montefino, Montorio e Tossicia.  

Foto Archivio

 

L’andamento  della  raccolta  differenziata,  le  caratteristiche  della  produzione  di  rifiuti,  l’analisi  del  processo  di  raccolta  e
smaltimento, la scomposizione dei costi del servizio Comune per Comune. Il rapporto rifiuti 2015 fotografa una provincia che
continua ad aumentare la  fetta di “differenziata” con una forbice piuttosto alta, però, fra un territorio e l’altro; che registra
una riduzione complessiva della produzione dei rifiuti ma che continua ad avere un problema di costi: troppo alti quelli del
servizio rispetto sia al dato regionale sia a quello nazionale.

 

Il rapporto sarà presentato martedì 13 dicembre a partire dalle ore 10 nella sala del Consiglio dell’ente con il contributo
del  dirigente  regionale  del  settore  Rifiuti,  Franco  Gerardini,  dei  tecnici  provinciali  che  hanno  curato  il  rapporto  (Luigi
Guerrini e Bruno Cozzi) e gli interventi del presidente Renzo Di Sabatino e del consigliere delegato Massimo Vagnoni.

 

Le anticipazioni 

Sul  podio  della  differenziata  abbiamo  la  conferma  del  comune  di  Torano  Nuovo  (con  il  76,21%,)  seguito  da  Montefino,
Montorio al Vomano e Tossicia. Fra i Comuni sopra i 15 mila abitanti il più virtuoso è Giulianova seguito da Teramo. Nelle
posizioni di coda troviamo tre comuni appartenenti alla fascia montana, ovvero Castelli, Isola del Gran Sasso e Fano Adriano.

Relativamente al quadro generale va sottolineato che la produzione dei rifiuti è tornata a diminuire (nel 2014 era cresciuta)
e che quasi tutti i Comuni hanno implementato i servizi di igiene urbana con modalità porta a porta anche se  solo 19
comuni su 47 hanno superato l’obiettivo del 65% di differenziata come prevede la legge.
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Centrale il  “nodo” costi; a causa dell’irrisolta questione impiantistica (centri di smaltimento in grado di gestire tutti i  rifiuti
prodotti nel territorio provinciale con economie di scala va ricordato che solo pochi giorni fa la Regione ha sospeso tutte le
autorizzazioni al Cirsu) la spesa per il servizio di raccolta e smaltimento rimane alta:  181,14 euro per abitante contro il dato
nazionale 158,86 e quello regionale 176,77.

 

 

Teramo 11 dicembre 2016

GIULIANOVA.  Giulia  Eventi.  Presentato  il  cartellone  delle
manifestazioni.
E’ stato presentato nella conferenza stampa tenutasi oggi, 10 dicembre,
in Sala consiliare, presenti il sindaco Francesco Mastromauro, la vice
Nausicaa Cameli, il consigliere incaricato alle Manifestazioni Carlo
Mustone, il presidente del Consiglio Jurghens Cartone e il capogruppo
della Lista “Per Mastromauro Sindaco” Lorenzo Di Teodoro, il cartellone
delle manifestazioni di “Giulia Eventi”, che ha preso avvio il 3 dicembre
c o n  l a  p r e s e n t a z i o n e  d e l  v o l u m e  “ G i u l i a n o v a .

Seduz ione  senza
tempo” al
Kursaal, con la manifestazione natalizia, il 3 e 4 dicembre, con
esposizione di presepi nell’area del Santuario dello Splendore,
quindi, l’8 dicembre, con la manifestazione con esposizione dei giochi
dei bimbi nel Parco Guido Rossa al quartiere Annunziata.
Oggi invece in piazza del Mare, dalle ore 10 alle 20, per i bambini è
presente il Parco giochi gonfiabile R9 Kids.
“Il filo conduttore degli eventi natalizi, una ventina tra il 3 dicembre e
l’8 gennaio, in sostanza quasi uno al giorno – dichiarano il sindaco e
Mustone – è l’attenzione per i più piccoli, con i giochi, e i momenti
aggregativi. Nessun mercatino ma esposizioni insieme con momenti musicali
e spettacoli di beneficenza. Fanno la parte del leone il tradizionale e
seguitissimo Presepe Vivente nella suggestiva cornice del nostro Centro
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storico ed il Concerto di capodanno al Kursaal, un appuntamento seguito ed
apprezzato. Molto dobbiamo alle associazioni, cui va il nostro
ringraziamento, al solito rivelatesi preziose”.
Il cartellone eventi prosegue domani, 11 dicembre, sempre dalle ore 10 alle
20 in piazza Fosse Ardeatine, con la manifestazione natalizia con Babbo
Natale ed esposizioni. Il 15, 16 e 17 dicembre, dalle ore 21 al Kursaal,
spettacolo dialettale di beneficenza “Oltre l’attimo”.
Il 17 dicembre alle ore 14.30 si terrà, nella Tensostruttura del
PalaCastrum, la Tombolata di Natale. Il 18 dicembre, dalle ore 10 alle 20,
al Kursaal, Tombolata di beneficenza dell’associazione Dono di Maria.
Il 22 dicembre, dalle ore 20.30 al Sottobelvedere, saggio musicale di
Natale de “I Sinfonici”. Il 26 dicembre dalle ore 17 Presepe Vivente nel
Centro storico. Il 27, 28 e 29 dicembre, dalle ore 20.30, manifestazione
natalizia “Berry Christmas” nel tendone coperto allestito in piazza del
Mare. Il 1 gennaio dalle ore 18 al Kursaal Concerto di Capodanno. Il 6
gennaio dalle ore 10 alle 20 Parco giochi gonfiabile per bambini R9Kids
gratuito nel quartiere Annunziata. L’8 gennaio, infine, dalle ore 10
alle 20 in viale Orsini manifestazione natalizia con esposizioni e Befana.

Giulia  Eventi.  Sabato  10  dicembre  conferenza  stampa  di
presentazione  in  Comune.
E’ stata fissata per domani, sabato 10 dicembre, alle ore 11 nella Sala
consiliare del Comune, la conferenza stampa di presentazione di “Giulia
Eventi Natale”.

Teramo e Giulianova, UN LIBRO PER CHI NON E’ LIBERO!
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L’Arts Academy di Giulianova sceglie, ancora una volta, di puntare sulla lettura e
sui lettori.
Dopo aver dato vita ad un GdL all’interno della Casa Circondariale di Teramo,
l’Associazione  vuole  fare  molto  di  più  per  coloro  che  stanno  giustamente
scontando  la  loro  pena  ma  che,  ancor  più  giustamente,  hanno  fame  di
conoscenza, hanno sete di sapere, hanno voglia di volare.

Il 10 dicembre 2016, per tutta la giornata, presso le librerie Mondadori di Giulianova e Tempo Libero di Teramo si terrà una
raccolta di libri nuovi destinati ai detenuti di Castrogno.
Le regole sono molto semplici: 1. recarsi in libreria, 2. acquistare un libro, 3. donarlo ai detenuti consegnandolo ai volontari
dell’Arts Academy.

Un libro per chi non è libero, per permettere loro di evadere con una storia!
Vi aspettiamo!

Associazione Culturale Arts Academy
info@artsacademygiulianova.it
+39 329 11 39 517

XXI edizione PRESEPE VIVENTE 2016 – Giulianova alta 26 dicembre
2016  Ingresso  libero  “Il  quinto  elemento”,  il  titolo  della  XXI
edizione del Presepe Vivente
 

 

Giulianova (TE). Il  26 dicembre prossimo il centro storico di Giulianova tornerà a trasformarsi in un luogo sacro, dove
religiosità,  storia  e  magia  daranno vita  alla  XXI  edizione del  Presepe Vivente.   I  colori,  i  profumi  e  le  atmosfere  si
incastoneranno nell’impianto rinascimentale della città suscitando nello spettatore particolari emozioni e gradite sorprese.
250  saranno  i  figuranti  che  daranno  vita  alle  dodici  scene,  undici  delle  quali  recitate  ed  una  prettamente  visiva  dove  a
raccontare non saranno le parole ma solo la luce. Il percorso vedrà il suo inizio su Corso Garibaldi (lato sud) e dopo aver
toccato viuzze e piazzette sfocerà su Piazza Buozzi dove all’interno della Cripta del Duomo di San Flaviano, sarà collocata la
natività. L’inizio della manifestazione è fissato per le ore 18.00 con il tradizionale corteo dei figuranti e si protrarrà fino alle
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ore 22.00 con ingressi scaglionati ogni 10 minuti circa.

Il titolo di questa XXI° edizione del Presepe Vivente è “Il quinto elemento”, esso offrirà l’opportunità di cogliere i veri “autori”
del Natale celati dietro 4 elementi speciali, fino a condurci al quinto elemento. Fuoco, acqua, aria e terra ci permetteranno di
svelare un percorso di fede. Il simbolo del FUOCO rimanda al Padre che si rivela come il Santo, l’ACQUA al Figlio, espressione
dell’importanza per la vita, il simbolo dell’ARIA allo Spirito, come realtà invisibile ma vitale, e la TERRA come espressione del
grembo che accoglie la vita. Ma solo al termine del percorso, tutto questo avrà un senso, se avremo avuto modo di coltivare
in noi “Il quinto elemento”.

In caso di maltempo, l’evento si svolgerà il 6 gennaio 2017.

l’Associazione  Unica  Stella  ricorda  che  sono  aperte  le  iscrizioni  per  partecipare  come  figuranti  o  come  collaboratori.  La
manifestazione è un luogo in cui tutti coloro che hanno piacere di collaborare trovano il proprio spazio.

Per saperne di più o conoscere la storia del presepe, potete far visita al sito: www.presepevivente.net, dove troverete tutte
le immagini e i temi svolti nel corso di questi venti anni. Per entrare in contatto con l’organizzazione potete scrivere ai
seguenti  indirizzi:  giulianova@presepevivente.net  o  presepeviventegiulianova@gmail.com  o/e  sulle  pagine  facebook:
Presepe Vivente di Giulianova

 

Giulianova. Liquidazione fattura alla Eco.Te.Di. Il sindaco a “Linea
Retta”: “Nessun dubbio quando le carte parlano chiaro.
Procedure corrette. La Mastropietro
non ha firmato nulla”.

documenti-liquidazione-fattura-eco-te-di

“Non mi sembra che, come mi è stato detto, io usi toni sgarbati.
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Sala consiliare del Comune di Giulianova

Mi sembra
invece che si rilascino dichiarazioni senza vedere i documenti, che pure
ci sono e sono chiari. Oppure, e spero davvero non sia così, volutamente
si alimenta il sospetto. Atteggiamento non corretto né giusto”.
Il sindaco Francesco Mastromauro scende nuovamente in campo dopo il
comunicato di “Linea Retta” che ha esternato la sua “preoccupazione”
relativamente alle diverse funzioni assegnate alla dirigente Maria Angela
Mastropietro chiedendo altresì spiegazioni al sindaco “sul nominativo del
dirigente che ha sottoscritto la determina di liquidazione della rata del
mese di novembre 2016 a favore della Ecotedi e sul nominativo che ha
sottoscritto la determina di pagamento”.
Carte alla mano, il primo cittadino evidenzia la mancanza di ogni motivo di
preoccupazione dando conto della procedura seguita dalla quale emerge
chiaramente come a firmare la liquidazione della fattura non sia stata la
Mastropietro bensì la funzionaria Miriam Cesarini.
“Con atto del 22 novembre il dirigente Corinto Pirocchi – illustra il
sindaco – trasmetteva l’atto di liquidazione alla dirigente
Mastropietro la quale però, con nota del 28 novembre seguente, comunicava
alla dott.ssa Marini, segreteria generale e Responsabile anticorruzione,
la sua incompatibilità alla gestione dei procedimenti riguardanti la
Eco.Te.Di. Il giorno dopo, 29 novembre, la dott.ssa Marini, preso atto di
quanto comunicatole, invitava di conseguenza la Mastropietro a delegare
alla funzionaria Miriam Cesarini la competenza all’adozione degli atti
necessari. Cosa che avveniva lo stesso 29 novembre. Una procedura
corretta, dunque, che è tutta nei documenti. Bisognava solo esaminarli per
rendersi conto che la dirigente Mastropietro non ha firmato nulla. Ora
penso proprio che non vi siano ragioni di inserire l’interpellanza
proposta da “Linea Retta” nel Consiglio comunale del prossimo 11 gennaio”.



Giulianova. “Giovedì 8 dicembre, torna il mercatino dei bambini
all’Annunziata”

GIULIANOVA – Dopo il successo dell’anno scorso torna la seconda edizione del “Mercatino di Natale – tra passato e futuro”.

 

L’evento organizzato dall’Ecologica G e dal Comitato del Quartiere Annunziata e patrocinato dal Comune di Giulianova, si
svolgerà giovedì 8 dicembre, in occasione della festività dell’Immacolata, dalle ore 9 alle ore 13 all’anfiteatro di via Guido
Rossa al quartiere Annunziata di Giulianova.

Lo scopo del mercatino è quello di promuovere la socializzazione, lo stare insieme, il barattare, riciclando il vecchio affinché
torni ad essere nuovo.

Durante la mattinata, oltre mercatino dei bambini dove si potranno vendere giocattoli, libri, fumetti e giochi da tavolo,
saranno presenti truccabimbi, animazione e percorsi ginnici.

“L’anno scorso – puntualizzano gli organizzatori – abbiamo riscoperto un parco dove molti bambini hanno passato la loro
infanzia e da allora diverse sono state le manifestazioni organizzate dall’Amministrazione, dal Comitato di quartiere e dalle
associazioni. E siamo felici di dar luce al secondo mercatino dei bambini”.
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